

Sport und Freizeit / Sport / Rathaus

Sportförderung in Höhe von 603.000 Euro

Über eine halbe Million Euro wurden vom Dornbirner Stadtrat für den Sport bzw. die Unterstützung der Vereine in der jüngsten Sitzung beschlossen. Im Detail sind das 94 Anträge, die sich in verschiedenste Bereiche unterteilen, unter anderem für die Unterstützung des Nachwuchsbereichs, Sportstättenförderung, Sportmaterial und Veranstaltungen. Die aktuelle Situation in Bezug auf Covid-19 und die damit verbundenen Veranstaltungsabsagen haben Vereine zum Teil in nicht vorhersehbare finanzielle Engpässe manövriert. Aus diesem Grund wurden nicht nur Veranstaltungen aus dem Jahr 2019 gefördert, sondern auch aus dem aktuellen Jahr 2020. Sportstadtrat Julian Fässler ergänzt: „Die Dornbirner Vereine und deren Erhalt sind von großer Bedeutung für unsere Stadt. Wir stehen in regelmäßigen und persönlichen Austausch mit den Vereinsvorständen. Ein wichtiger Schritt war auch die Umstellung auf die digitale Einreichung - sie ist nun einfacher und wir sind für die Zukunft gerüstet.“ Alle Informationen zur Sportförderung sind online auf www.dornbirn.at unter der Rubrik Sport und Freizeit angeführt.

„Sport“ ist ein vielseitiger Begriff - er wird facettenreich in den verschiedensten Bereichen in Dornbirn gelebt und auch unterstützt. „Im Fokus stehen der Breiten- und Gesundheitssport sowie die Unterstützung der aktiven Vereine, die mit ihrer Arbeit einen wertvollen Beitrag in puncto Jugendarbeit, Gesundheit, Kultur und Gesellschaft beitragen“, sagt Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann. Mit über 110 Sportvereinen bietet Dornbirn ein vielfältiges Angebot und mit der Ansiedlung des Olympiazentrums, wird auch der Bereich „Spitzensport“ auf höchstem Niveau betreut.

Kürzlich wurde die neue Laufkarte an alle Dornbirner Haushalte kostenlos zugestellt. Sie präsentiert das weitläufige Laufstreckennetz für Anfänger und Fortgeschrittene. Im nächsten Jahr wird der Fitnessparcours erweitert und saniert. Die Planungsgrundlagen liegen vor und werden im nächsten Frühjahr konkretisiert. Weiters wird im kommenden Herbst das Sportstättenkonzept aus dem Jahr 2019 evaluiert und der neuen budgetären Situation aufgrund der Corona-Krise angepasst.

Die geplanten Sportveranstaltungen, Karrenlauf (4. September) und Staufenlauf (11. Oktober) sollten aus heutiger Sicht stattfinden. Bei Spielen mit Meisterschaftsbetrieb sind im Herbst wieder Zuseherinnen und Zuseher unter bestimmten Auflagen erlaubt.

Alle Informationen zur Sportförderung, Laufstrecken, Sportstätten und Terminen finden Sie online auf www.dornbirn.at unter der Rubrik Sport & Freizeit